



Die Kolpingsfamilie trifft sich am Montag, den 28.09.2015 um 19:00 Uhr im Gemeindezentrum. Der Abend steht unter dem Motto: „Wir feiern Erntedank“.



Die Helferinnen der kfd St. Joseph treffen sich zur monatlichen Abrechnung am 29. Sept. ab 15:00 Uhr im Gemeindezentrum.

Der Barbarakreis trifft sich am Mittwoch, 30.09.2015 um 15:00 Uhr im kleinen Saal des Gemeindezentrums.

(Fortsetzung von Seite 3)

Wenn Ihr an den Türen steht und singt, ist das für unzählige Menschen in Deutschland ein ganz besonderer Moment. „Wer Sternsinger sieht, den lässt das nicht kalt, dem wir ein bisschen warm ums Herz!“ So hat es Bundeskanzlerin Angela Merkel in diesem Jahr ausgedrückt, als sie sich bei den Sternsängern bedankt hat, die sie besucht haben. Für die Kinder, für die Ihr Spenden sammelt, seid Ihr buchstäblich ein Segen: Ihr helft ganz konkret, dass Kinder satt werden und sich gut und gesund ernähren können. In fast 2.000 Projekten auf der ganzen Welt wir Euren Einsatz ein Segen für Kinder in Not. Dafür danken wir heute und wünschen Euch den Segen Gottes! Mit herzlichen Grüßen

Eure

Prälat *Dr. Klaus Krämer*, Präsident Kindermissionswerk
Pfarrer *Simon Rapp*, BDKJ-Bundespräses

Impressum:

Der "Blickwinkel" wird herausgegeben im Auftrag des Gemeinderates der katholischen Gemeinde St. Joseph, Essen-Katernberg, in der Pfarrei St. Nikolaus.
Redaktion: Nicole Berger, Christian Fischer, Pastor Bernhard Jakschik, Bernhard Knaffla, Karl-Heinz Kizina-Hobrecht, Manuela Walbaum.
Sie sind herzlich eingeladen, sich am Blickwinkel durch Artikel und Leserbriefe zu beteiligen.
Bitte senden Sie Ihren Beitrag an x.blickwinkel@gmx.de

Bekanntmachungen zur Kirchenvorstandswahl am 7. und 8. November 2015

Veröffentlichung der Wählerliste

Die Wählerliste zur Kirchenvorstandswahl am 07. und 08. November 2015, liegt nach Gemeinden getrennt, vom 03. Oktober bis 11. Oktober wie folgt aus:

Im Pfarrbüro St. Nikolaus:

Montag, Dienstag und Freitag von 10:00 bis 12:00 Uhr und Donnerstag von 15:00 bis 17:00 Uhr.

Im Gemeindebüro St. Joseph:

Montag, Dienstag und Donnerstag von 10:00 bis 12:00 Uhr.

In der Kirche St. Elisabeth:

Samstag, 03.10. von 17:30 bis 19:30 Uhr und Sonntag, 04.10. von 9:30 bis 11:30 Uhr.

Ab Dienstag, 06.10. liegt die Liste von St. Elisabeth auch im Pfarrbüro St. Nikolaus zu den oben genannten Öffnungszeiten aus.

Wahlberechtigung

Wahlberechtigt ist jeder Katholik, der 18 Jahre alt ist und im Gebiet der Pfarrei seit mindestens einem Jahr seinen Erstwohnsitz hat.

Das Wahlrecht ausüben kann er nur in seinem Wahlbezirk, welcher mit der Gemeinde seines Wohnsitzes identisch ist. Die Wählerliste in der jeweiligen Gemeinde umfasst daher auch nur die Namen der dortigen Wahlberechtigten.

Einsprüche (mit Begründung) gegen die Wählerliste richten Sie an den Vorsitzenden des Kirchenvorstandes, Pfarrer Norbert Linden. Nach dem 11.10.15 sind Einsprüche gegen die Wählerliste nicht mehr möglich.

Wahlvorschlag

Seit diesem Wochenende hängt der Wahlvorschlag des Wahlausschusses zur Kirchenvorstandswahl am 07. und 08. November 2015 aus.

Die Liste kann von ihnen bis 16.10.2015 ergänzt werden. Dieser Ergänzungsvorschlag muss von mindestens 20 Wahlberechtigten mit Vor- und Zunamen und Anschrift unterschrieben werden, natürlich muss auch der entsprechende Kandidat seine schriftliche Zustimmung geben. Abzugeben ist der Ergänzungsvorschlag im Pfarrbüro.

2.489 EUR Gewinn des Gemeindefests St. Joseph



Bei dem Gemeindefest St. Joseph am 29. und 30. 08.2015 wurden aus dem Verkauf von Speisen, Getränken und Spielkarten 5.678,96 EUR eingenommen. Nach Abzug der Ausgaben in Höhe von 3.189,96 EUR ist ein Gewinn in Höhe von 2.489 EUR verblieben. Der Gemeinderat St. Joseph hat entschieden, dass ein

Drittel hiervon, also 829,67 EUR, an den Runden Tisch Zollverein (Flüchtlingshilfe) zu Händen von Herrn Jekel, dem Jugendreferenten in der Pfarrei St. Nikolaus, geht. Für diesen Zweck sind bei dem Gemeindefest außerdem 35,60 EUR an direkten Spenden gesammelt worden. Ein weiteres Drittel des Gewinns erhält der Förderverein des Familienzentrums Kath. KiTa St. Joseph. Das letzte Drittel des Gewinns ist für



die KiTa Heilig Geist bestimmt. Im Namen der KAB St. Joseph und des Gemeinderats sage ich allen Besuchern und allen Helfern des Gemeindefests herzlichen Dank. Sie alle haben nicht nur für ein schönes und stimmungsvolles Fest gesorgt, sondern auch für ein gutes finanzielles Ergebnis.

Matthias Röcken

Dank an Sternsinger

Vor einigen Wochen erreichte uns ein Dankschreiben an unsere Sternsinger. Zur Erinnerung: 8.693,01 Euro haben sie in diesem Jahr zusammengesammelt und so einen guten Beitrag für die Aktion Sternsingen geleistet.



Liebe Sternsinger, liebe Verantwortlich der Sternsingeraktion,

Segen bringen, Segen sein – so steht es auf dem Transparent, das wir bei der Eröffnung der Aktion Dreikönigssingen 2015 gemeinsam mit mehr als 2500 Sternsingerinnen und Sternsinger durch die Paderborner Innenstadt getragen haben.

Bei unseren Begegnungen mit den Sternsängern, bei großen Empfängen, aber auch an den Haustüren und in jeder Pfarrgemeinde spüren wir immer wieder, dass das nicht einfach ein schöner Satz ist, den man auf Transparente und Plakate schreiben kann. Denn die Sternsinger machen diese Worte lebendig: Ihr bringt den Segen, Ihr seid wirklich ein Segen.